
No Se generó expedientes derivado de la situación 

sanitaria que se vive en el país, a fin de procurar la 

seguridad en la salud de las personas, por el sars-cov2 

(covid-19) y en seguimiento a las recomendaciones de 

la organización mundial de la salud. Pero Actualmente 

se está trabajando para el buen funcionamiento del 

archivo de nuestro municipio y así dar cumplimento de 

la ley en la materia y dar mejor servicio sobre la 

información que se pose en el Archivo municipal. 


